

Puerto Williams, 22 de julio de 2025

A: Sra. Johanna Cárdenas Vargas
Jefa Subrogante de Desarrollo Social
Ilustre Municipalidad de Cabo de Hornos

De: Javier Fernandois
Asunto: Informe de funciones desarrolladas – Fiesta de la Nieve 2025

Estimada Sra. Cárdenas,

Mediante el presente documento, detallo las funciones realizadas durante mi participación como animador principal en el evento “Fiesta de la Nieve 2025”, organizado por la Ilustre Municipalidad de Cabo de Hornos y producido por THC Producciones, realizado entre los días 15 y 19 de julio en la Sala de Uso Múltiple (S.U.M.), entre las 20:00 y las 22:30 hrs. Este evento consistió en una competencia entre dos alianzas: la Alianza Azul y la Alianza Negra, quienes disputaron diferentes desafíos con el objetivo de coronarse como ganadores del evento.

FUNCIONES DESARROLLADAS

1. Animador principal del evento:

- Animación completa de todas las jornadas, incluyendo presentación de actividades, motivación constante del público y participantes.
- Coordinación de tiempos en vivo según programa entregado.
- Improvisación y dinamismo según el ambiente y desarrollo de las competencias.
- Guion preparado para la noche final, incluyendo presentación de autoridades, coronación y anuncio del equipo ganador.

2. Notero del evento:

- Participación como rostro en entrevistas y notas con el público durante el desarrollo del evento.
- El contenido fue difundido por las redes sociales oficiales de la municipalidad.

3. Video promocional:

- Participación como rostro del video promocional del evento, grabado el mismo día del inicio de las competencias.
- Difusión en plataformas oficiales para fomentar la participación ciudadana y generar ambiente de fiesta.

DESCRIPCIÓN DE ACTIVIDADES POR DÍA

15 al 18 de julio – Jornadas de competencia:

Durante estos cuatro días, ambas alianzas (Azul y Negra) compitieron en diversas pruebas de habilidad, fuerza, resistencia, trabajo en equipo y coordinación. Cada noche se enfrentaron en igualdad de condiciones, con el objetivo de acumular la mayor cantidad de puntos posibles. La animación estuvo a cargo de forma continua, estimulando la participación del público y el correcto desarrollo de cada actividad.

19 de julio – Noche final y premiación:

La noche de clausura comenzó con la presentación de los carros alegóricos, que recorrieron la calle exterior sin animación oficial. Posteriormente, en la S.U.M., se realizó la ceremonia de cierre. Como animador principal, estuve a cargo de presentar a una artista invitada, quien ofreció un show musical de 30 minutos. Luego, se hizo un reconocimiento a los jefes de alianza, donde presenté al alcalde para la entrega de distinciones. Seguido a esto, revelé a los ganadores del evento —la Alianza Azul— que se impuso por solo 7 puntos de diferencia, siendo esta diferencia definida por la evaluación de los carros alegóricos realizada por tres jueces seleccionados en conjunto por la productora y la municipalidad, cuya identidad se mantuvo en reserva. Finalmente, presenté al alcalde y a los reyes de cada alianza para proceder con la ceremonia de coronación.

Observaciones finales:

El evento contó con una alta participación del público, con jornadas llenas de entusiasmo y compromiso por parte de las alianzas. Destacó el emocionante empate previo a la noche final, lo que mantuvo la expectativa y competitividad hasta el último momento.

Se adjunta el programa oficial diario de actividades de la Fiesta de la Nieve 2025 como respaldo documental.

Quedo a su disposición para cualquier observación o requerimiento adicional.

Atentamente,

Javier Fernandois

17.11.933-5